



Gobierno de la
Ciudad de México



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

Ciudad Innovadora
y de Derechos

JUSTICIA

Síntesis informativa

Van 198 inmuebles ligados a trama de corrupción en la Benito Juárez

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

Las mesas de atención para denunciar la corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez han recibido 21 casos de presuntas irregularidades, con lo que suman ya 198 inmuebles los que pueden estar involucrados en este esquema de defraudación, informó la jefa de Gobierno de Cd-Mx, Claudia Sheinbaum.

Detalló que las distintas áreas de gobierno, así como la Fiscalía General de Justicia investigan las diversas ilegalidades en el uso de suelo, normas y permisos.

“Se han denunciado en estas mesas alrededor de 21 inmuebles, pero sumadas distintas denuncias que ha habido, no quiere

decir que son todos los inmuebles, pero hoy suman 198 inmuebles en la alcaldía Benito Juárez.

“Se está haciendo la revisión de si todos violan el uso de suelo y todas las características a partir de una revisión entre la Consejería Jurídica, la Seduvi y la Secretaría del Medio Ambiente, porque algunos de ellos probablemente tuvieron que tener sus estudios de impacto ambiental, vamos a hacer una revisión y lo que se encuentre se presentará a la Fiscalía General de Justicia de Ciudad de México”, indicó.

En conferencia de prensa, Sheinbaum recalcó que no habrá impunidad y habrá total transparencia en la investigación, por lo que una vez que concluyan las in-

vestigaciones se dará a conocer el número de inmuebles vinculados a la red de corrupción, así como los funcionarios involucrados.

“En el momento en que hay un departamento construido ilegalmente o un departamento que fue adquirido ilegalmente y se vende, pues eso se llama lavado de dinero, hay una investigación muy profunda por parte de la Fiscalía General de Justicia”.

El pasado 12 de septiembre se abrieron las mesas de registro para cualquier irregularidad en los inmuebles de Benito Juárez. El horario de atención es de lunes a viernes de 9:00 a 13:30 horas en San Lorenzo 712 (planta baja), Colonia Del Valle Centro, alcaldía Benito Juárez. 

Fecha:

12-10-22.

Sección:

Capital

Página:

34.

Suman 198 inmuebles vinculados a corrupción

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que suman 198 los inmuebles en la alcaldía Benito Juárez que podrían estar involucrados en el llamado cártel inmobiliario.

En su conferencia de prensa, la mandataria explicó que 21 casos se denunciaron en las mesas de atención, por lo que serán revisados para determinar qué anomalías se cometieron y toda la información que se obtenga se entregará a la fiscalía capitalina.

“Se está haciendo la revisión de si todos violan el uso de suelo y todas las características a partir de una revisión entre la Consejería Jurídica, la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda y la Secretaría del Medio Ambiente.”

Aseguró que no habrá impunidad y en su momento se dará a conocer a la ciudadanía cuántos edificios son, cuántos departamentos hay de más, quiénes los adquirieron y en qué circunstancias, y si algún funcionario se hizo de alguna vivienda de manera ilegal.

Dijo que es importante que se haga justicia porque no sólo se trata de un asunto de corrupción, sino de delitos del fuero común, porque se pasó por encima de los derechos de los capitalinos.

CRECE EL CASO DE CORRUPCIÓN INMOBILIARIA

Hay 198 inmuebles investigados por FGJ

MANUEL COSME

Hasta el momento se han registrado 198 inmuebles de la alcaldía Benito Juárez que son investigados por actos de corrupción cometidos por inmobiliarias durante su construcción, reportó Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

El Consejo Ciudadano para la Seguridad y la Justicia de la Ciudad de México y la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) colocaron el mes pasado mesas para que ciudadanos de las 16 alcaldías presentaran denuncias contra desarrolladores. Los casos presentados ahí, la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCM) los investiga para esclarecer estos casos de corrupción y delimitar responsabilidades.

En conferencia de prensa, la funcionaria dijo que los 198 edificios con irregularidades están ubicados en la alcaldía Benito Juárez; inicialmente eran investigados 21 inmuebles.

Tras sostener una reunión con Carlos Ulloa, titular de la Seduvi, advirtió que las denuncias presentadas serán revisadas exhaustivamente por esa dependencia, la Consejería Jurídica y la Secretaría del Medio Ambiente, a fin de conocer las irregularidades cometidas, cuántos edificios son, el número de departamentos de más, quiénes los adquirieron, bajo qué circunstancia, si fue un funcionario público y los hallazgos se darán a conocer a la FGJCM, que es la que lleva el caso.

No precisó qué cantidad pudieran haber obtenido los beneficiarios de esa corrupción, pero aseguró que son cientos millones de pesos.

Cientos de millones de pesos obtuvieron como beneficio constructoras, asegura la jefa de Gobierno





AÚN PUEDE HABER JUSTICIA

Feminicidio de Yrma Lydya sigue abierto

LA FISCALÍA GENERAL DE JUSTICIA CAPITALINA BUSCA A UN TERCER IMPLICADO EN EL CASO

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. — La Fiscalía General de Justicia (FGJ) busca a Máximo Axel, tercer implicado en el feminicidio de Yrma Lydya, quien era uno de los escoltas de Jesús Hernández Alcocer cuando asesinó a la cantante grupera.

De acuerdo con el expediente, la noche del 23 de junio pasado Máximo Axel ayudó al esposo de la cantante Jesús Hernández Alcocer para que la asesinara, en un restaurante de la colonia Del Valle, en la alcaldía Benito Juárez.

De acuerdo a las pesquisas, el escolta sacó la pistola homicida del restaurante en una pequeña



FOTO: ESPECIAL

El crimen de la cantante aún no está resuelto

maleta y la transportó en una camioneta hasta una de las casas de su jefe, con el objetivo de ocultar la evidencia, por lo que es acusado como cómplice.

El segundo implicado es Benjamín, el chofer de Alcocer, quien está en el Reclusorio Preventivo Norte desde junio pasado, señalado por ser responsable

de ingresar el arma al restaurante con la que balearon a Yrma Lydya.

Aunque Alcocer falleció el martes 4 de octubre en el reclusorio, el expediente aún no está cerrado ya que se espera que las autoridades logren dar con el paradero del tercer implicado, quien es buscado en todo el país.

FEMINICIDA

Alcocer, quien tenía 79 años, murió el martes pasado en la cárcel, de causas naturales, de acuerdo con el resultado de la necropsia de ley



Escanea el QR

La Fiscalía anunció que el caso no está cerrado